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Резюме: Проведенное клинико-лабораторное обследование 75 больных СД 2 типа показало, что у большинства из них отмечается повышение иммуноглобулинов (Ig A и G), нарушение функциональной активности нейтрофилов (снижение) и повышение С-реактивного белка, а у 30% пациентов встречаются нефизиологические адаптационные реакции: переактивации и стресса. При этих реакциях наблюдаются наиболее выраженные изменения в иммунологическом статусе и в уровне острофазового белка. Частота нефизиологических реакций увеличивается, состояние иммунитета ухудшается, а активность воспалительного процесса усиливается при большей давности СД, при наличии АГ 2 и 3 степени, микро- и макроангиопатиях, а также при более выраженных гипергликемии и триглицеридемии.

Summary: The clinical laboratory study of patients with type 2 diabetes mellitus (T2D) has shown that most of them have elevated immunoglobulin A and G levels, the diminished activity of neutrophiles, fnd higher C-reactive protein and 30% of the patients show nonphysiological adaptation reactions: reactivation and stress. During these reactions, there are the most pronounced changes in the immunological status and in the level of acute phase protein. The rate of nonphysiological reactions increases, immunity deteriorates, and the activity of an inflammatory process is enhanced with the longer duration of T2D, grades 2 and 3 arterial hypertension, micro- and macroangiopathiens, as well as more evident hypergiycemia and triglyceridemia. 

